Karlsruhe, 09.01.2024

Newsletter

Liebe Eltern,

rückblickend durften wir im Jahr 2023 viel gemeinsam mit unseren Schloss-Schüler*innen erleben. Vor allem die Zeit seit Beginn des Schuljahres ist noch sehr präsent in unseren Gedanken. Über 100 neue Erstklässler*innen besuchen seitdem die Schloss-Schule und machten erste Entwicklungsschritte im Schulalltag! Wir haben unser AG Programm ausgebaut und freuen uns über das große Engagement bei den Lesespaten. Gemeinsam haben wir mit allen Schüler*innen der Schloss-Schule eine wunderbare Weihnachtszeit verbracht, mit gemeinsamem Singen, gemeinsamem Ausflug ins Theater und einer sehr erfolgreichen Spendenaktion für die Kinder der onkologischen Station der Kinderklinik Karlsruhe.

Voller Freude blicken wir nun in das neue Jahr 2024. Wir freuen uns auf die Arbeit mit Ihren Kindern und jeder Menge einmaliger Momente, wofür die Vorbereitungen bereits in vollem Gange sind.

- Unser Schlittschuhtag findet dieses Jahr am Mittwoch, 21.02.2024 statt. Hier werden wir mit allen Schloss-Schüler*innen und hoffentlich vielen Eltern den Vormittag in der Eislaufhalle Waldbronn verbringen.
- Die Projektwoche findet dieses Jahr vom 15.03. bis 21.03.2024 statt. In dieser Woche wählen die Schüler*innen das Thema, mit dem sie sich gemeinsam mit einer neuen Lerngruppe beschäftigen möchten.
- Und bereits heute möchten wir den Abend der Durlacher Schulmusik am 15.05.2024 ankündigen.

Gerade für die kommenden Tage möchten wir Sie bitten Ihren Kindern passende Kleidung für die Pausen mitzugeben. Unser pädagogisches Konzept sieht zwei Bewegungspausen am Vormittag und eine Bewegungspause in der Mittagszeit im Freien vor. Die Bewegung und die Zeit an der frischen Luft ist für die Kinder sehr wichtig, daher sind wir sowohl bei kaltem als auch bei leicht feuchtem Wetter draußen.

Liebe Eltern, wir möchten die Gelegenheit auch nutzen, uns für die gute Zusammenarbeit mit Ihnen zu bedanken! Mit dem Ziel stets für Sie und Ihre Kinder da zu sein, Ihre Kinder bei Ihrer schulischen Entwicklung zu unterstützen und darüber hinaus Ihnen einen abwechslungsreichen und kindgerechten Lernort zu bieten, setzt sich das Team der Schloss-Schule täglich aufs Neue ein! Danke, dass Sie Ihr Vertrauen in uns setzen!

Für das neue Jahr wünschen wir Ihnen viel Glück, Energie und viele besondere Momente im Rahmen der Familie.

M. Gradwein

Melanie Erndwein

Rektorin

A. Krull

Anette Krull

Konrektorin

Wichtig für Ihre Planung - Schließtage in Kernzeit und Ganztag

Kernzeit: 09.02.2024 – an diesem Tag findet KEINE Kernzeit vor und nach dem Unterricht statt.

Ganztag: 09.02.204 und 05.07.2024 – an diesen Tagen finden KEIN Mittagessen, KEIN Ganztag und <u>KEINE AGs</u> statt. Unterrichtsende ist für alle Schüler*innen um 12.40 Uhr. (Bitte beachten Sie auch das beigefügte Schreiben der Stadt Karlsruhe.)

Telefon: 0721 / 133 47 32 Telefax: 0721 / 133 47 35 E-Mail: poststelle@schloss-schule-ka.schule.bwl.de www.schloss-schule-durlach.de